

Cubaindustria 2024 inaugurará feria expositiva



Foto: Panchito González

La Habana, 18 jun (RHC) La principal actividad de la segunda jornada de Cubaindustria 2024 será la inauguración de la Feria Internacional de la Industria Cubana que tendrá lugar en el recinto expositivo de Pabexpo.

La cita, hasta el 21 de junio, tiene un variado programa de actividades que incluye una Convención Internacional en la cual se desarrollarán a lo largo del evento 10 congresos relacionados con la actividad

industrial.

En la jornada inicial del evento comenzaron el XVI Congreso Internacional de Reciclaje, el IV Congreso de la Electrónica y la Automática, el XIX Congreso Metalúrgico, y el IV Congreso de Envases y Embalajes HABANAPACK 2024.

Algunos de ellos extenderán sus jornadas de exposiciones hasta hoy y otros comenzarán a sesionar como el IV Congreso Internacional de la Moda, los Ambientes y los Estilos FIMAE 2024; la inauguración de Habana Moda; el Simposio Internacional de la Industria del Vestir; Simposio Internacional del Mueble, y el Simposio Internacional de Perfumería y Cosméticos.

Durante la inauguración de Cubaindustria, el ministro cubano de Industrias, Eloy Alvarez, resaltó la relevancia de la IV edición de la cita cuyo objetivo fundamental es alcanzar una mayor complementariedad e integración en pos del desarrollo.

Aseguró el titular de la cartera que el encuentro contribuirá al intercambio científico técnico con énfasis en incentivar la innovación y la aplicación de la ciencia en función del desarrollo.

Unido a la identificación y fortalecimiento de alianzas estratégicas con proveedores y clientes para incrementar e implementar el aprovechamiento de las capacidades industriales y productivas del país.

Cubaindustria 2024 posee una amplia agenda de actividades que incluyen el intercambio científico técnico, el fortalecimiento de asociaciones tecnológicas, la promoción de renglones exportables y la consolidación de producciones nacionales.

La cita se desarrolla hasta el 21 de junio en el Palacio de las Convenciones y en el recinto ferial Pabexpo y tiene como objetivo fundamental alcanzar una mayor integración, complementariedad, inserción internacional del país en la esfera industrial. (Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/357681-cubaindustria-2024-inaugurara-feria-expositiva>



Radio Habana Cuba